

InicioDeportes

Puebla albergara la final del 14 Torneo Provident el 26 de agosto

MRC _0 agosto 23, 2018 12:51 pm



El Torneo Provident inició el 22 de julio en ciudades como Monterrey, Pachuca y Cuernavaca, llegará a su fin el próximo 26 de agosto en el Tec de Monterrey Campus Puebla.



oronoticias

[Oro Noticias@OroNoticias](#)

El Torneo Provident celebra su 14 edición, inició el 22 de julio en ciudades como Monterrey, Pachuca y Cuernavaca, llegará a su fin el próximo 26 de agosto teniendo como sede la ciudad de Puebla.

El torneo Providence es un torneo con causa que busca apoyar a las asociaciones a las cuales la aseguradora apoya, con la participación de sus empleados de distintas ciudades haciendo de este torneo una costumbre empresarial que genere sentido de pertenencia y competencia sana.

En la presentación de esta final se contó con la presencia de Alejandro Martí Bolaños Chacho director de asuntos corporativos e Provident México, Claudia Ruíz de Lozano Quién es parte del Consejo de instituto poblano de readaptación (IPODERAC), Alejandro Cañedo Priesca, quien fue designado desde 2006 como secretario de turismo del ayuntamiento de Puebla y Francisco José Álvarez y Arango, quien es presidente fundador del Patronato de Una Nueva Esperanza A.B.P.

Por su parte Alejandro Martí, fue el encargado de dar los detalles acerca final qué tendrá como sede el Tec de Monterrey Campus Puebla.

“En la parte varonil viene el equipo de Culiacán, El de León qué bien en combinación con Irapuato también el equipo de aquí de Puebla y el de seguridad operacional que también tienen gente de aquí de Puebla y las mujeres tenemos Puerto Vallarta, combinado de Zacatecas y Aguascalientes, Texcoco y Cordova. Son 4 equipos de cada rama será un sorteo para las semifinales las cuales iniciarán desde las 9 de la mañana en la rama femenil a las 10 de la mañana la rama varonil de 11:00 a 12:00 tendremos un descanso Posteriormente se jugarán los partidos por el tercer lugar y tenemos pronosticado ya tener un ganador a las 2:00 de la tarde”, especificó Martí.

Este torneo ya se está volviendo una tradición en Provident, creando un sentido de pertenencia con la empresa y generando competencia interna favorable.

<http://www.ornoticias.com.mx/puebla-albergara-la-final-del-14-torneo-provident-el-26-de-agosto/>